



小垣江小だより



「おがっちくん」刈谷市立小垣江小学校 令和5年12月21日 第15号
刈谷市マスコットキャラクター「かつなりくん」

◇3年町探検◇

12月7日 小垣江の町のうつりかわりを見つけながら、探検をして回りました。発見したこと、気づいたことをたくさんメモする姿が見られました。



◇授業研究会◇

12月12日 3年2組のみなさんの理科の授業と5年2組のみなさんの社会の授業を、教員みんなで参観しました。真剣に意見を発表する姿、友達の見解を心から受け入れる温かさ、小垣江っ子の学ぶ姿勢は素晴らしいと改めて思えた一日でした。



◇かけ足記録会◇

12月13日 青空の下、かけ足記録会が行われました。前日までのかけ足運動のがんばりを発揮して、歯を食いしばって走り切るみなさんの姿に感動しました。ゴールが近づいたときのラストスパートは、小垣江っ子の底力を感じました。ここで身につけた体力で、冬の寒さを乗り越えていきましょう！



◇刈谷っ子ギャラリー◇

12月14日 『広がれ！私たちの思い』をテーマに、刈谷っ子ギャラリーが開催されました。2年生と4年生の工作、6年生の版画が展示されました。どれもすばらしい小垣江っ子の力作ばかりで、美術館がとても華やかになりました。



◇3年ダイコンの収穫◇

12月19日 毎日忘れず水をあげて大事に育ててきたダイコンを収穫しました。とても大きく育ち、ダイコンを抜くのにとても力がいりました。がんばって引き抜いたダイコンを手に、みんな笑顔でいっぱいでした。お家で美味しく食べて、心も体もポカポカになると良いですね。



◇12月学校集会◇

12月20日 テレビ放送で、表彰と6年生からの修学旅行報告がありました。夏休みの作品展やかけ足記録会に入賞した子の代表が、賞状を受け取りました。とても立派な返事ができ、さすが小垣江っ子だと感じました。6年生の代表児童が修学旅行で訪れた場所や思い出について、分かりやすく発表しました。修学旅行の実行委員会を立ち上げ、自分たちで作上げた修学旅行にできた自信をもって発表する姿が立派でした。

